
REQUERIMENTO DE INFORMAÇÃO  Nº            DE 2011 
(Do Sr. FLAVIANO MELO)  

 

Solicita informações  à Ministra do 

Planejamento, Miriam Belchior, acerca dos cortes 

anunciados de R$ 5,1 bilhões na previsão de 

gastos para 2011 do Programa Minha Casa Minha 

Vida e o corte específico previsto para execução do 

referido Programa no Estado do Acre.  

 

Senhor Presidente, 

 

Com fundamento no art. 50, § 2º da Constituição Federal e no art. 

115, inciso I combinado com o art. 116 do Regimento Interno da Câmara dos 

Deputados, solicita a Vossa Excelência que seja encaminhada a Sra. Ministra 

do Planejamento, Miriam Belchior, a solicitação de informações acerca dos 

cortes anunciados de R$ 5,1 bilhões na previsão de gastos para 2011 do 

programa Minha Casa Minha Vida e o corte  específico previsto para 

execução do referido Programa no Estado do Acre. 

 
Justificação 

 
 
                  Os cortes anunciados pelos ministros da Fazenda, Guido Mantega, 

e Planejamento, Miriam Belchior, de cerca de R$ R$ 50 bilhões no Orçamento 

da União em razão de ajustes necessários em nível federal afetou diversos 

setores do Governo. Como amplamente noticiados pela mídia, foram 

suspensos concursos públicos, nomeações de pessoal já aprovado e 

aumentos salariais. 

 

                Vale lembrar que nem mesmo o Programa de Aceleração do 

Crescimento (PAC) foi poupado, ao contrário do que havia sido anunciado 

anteriormente. O Programa Minha Casa Minha Vida, que faz parte do PAC, foi 



atingido com um corte de R$ 5,1 bilhões segundo declaração oficial do próprio 

Governo Federal. O corte foi justificado pelo fato da segunda etapa do 

programa só estar prevista para começar em abril. 

 

                  Neste sentido, nossa preocupação reside em saber o montante 

que vai redundar a redução dos recursos do Programa Minha Casa Minha 

Vida destinados a execução do referido programa no Estado do Acre. Cabe 

ressaltar que o Estado detém um acentuado déficit habitacional e o Programa 

surgiu como forma de atenuar este percentual e dar acesso à casa própria a 

milhares de pessoas que criaram uma enorme expectativa em relação ao 

Programa. 

. 

Sala das Sessões, em        de março de 2011.  

 
 
 

Deputado Flaviano Melo 
PMDB/AC 

 
 
 


